



# Volleyball



## Chronik der Abteilung

Im Juni '75 fand sich im damaligen Trimmichclub unter der Leitung von Hans Krieger eine Anzahl von Sportlern, die sich speziell dem Volleyball widmen wollten.

Unter der Leitung des ersten Trainers und Abteilungsleiters Peter Schelkle entstand die erste Herrenmannschaft des TB 04 Neckarsteinach, Abteilung Volleyball.

Zu den ersten Spielern gehoerten Peter Schelkle, Manfred Siegel, Edmund Grams, Rainer Gerlinger, Gerd Eisengrein, Hans Schelkle und Sam Nickens. Von diesem Zeitpunkt an ging es mit der Abteilung staendig bergauf. So konnten die Volleyballer schon wenige Jahre spaeter eine weitere Herren- und eine Damenmannschaft melden.

Sehr groeßen Anteil an dieser sportlichen Entwicklung damals hatten der derzeitige Trainer aller Mannschaften Hans-Joerg Heinrich und die Abteilungsleiterin Hiltrud Molter.

Unter der Anleitung Hans-Joerg Heinrichs erreichte die erste Herrenmannschaft in der Saison 1984/85 mit dem Aufstieg in die Bezirksliga ihren groeßten Erfolg. Zu den Spielern, die dieses Ziel erreichten, gehoerten: Hans-Joerg Heinrich, Ingo Gutzmann, Matthias Merscher, Friedhelm Foerster, Steffen Baeuerle, Markus Wagner und Matthias Weickart.

Leider verließen zu diesem Zeitpunkt etliche Spieler aus persönlichen oder beruflichen Gründen unsere Abteilung, so daß die erste Herrenmannschaft das hohe Niveau nicht mehr halten konnte und leider absteigen mußte.

Derzeit hat die Volleyballabteilung zwar 129 Mitglieder, aber leider nur wenige, die sich aktiv am Abteilungsleben beteiligen. Deshalb gibt es momentan nur eine aktive Damen- und eine Herrenmannschaft, sowie eine Freizeitgruppe, die aktiv am Spielbetrieb des NVV teilnehmen.

Die Jugendgruppe unter der Leitung von Matthias Merscher erfreut sich großen Zuspruchs und will im nächsten Jahr aktiv am Spielgeschehen teilnehmen.

Alle Mannschaften, insbesondere aber die Jugend, wuenscht sich verstaerkten Zulauf, damit auch in Zukunft Volleyball in Neckarsteinach gespielt wird.

Verwirklichen wollen dies und hoffen auf Ihre Unterstuetzung:

Der Abteilungsvorstand:	Heike Ebert	06229/ 1300
	Matthias Merscher	06229/70135
	Steffen Baeuerle	06228/ 8169
	Dietmar Flick	06229/ 1257

(S.B.)

Die Damenmannschaft spielt seit knapp 2 Jahren in der Kreisliga und dies mit wachsendem Erfolg. Die 10 Stammspielerinnen Heike Ebert, Martina und Sabine Lorenz, Susanne Junker, Kirsten Kramer, Doris Neuhaeuser, Anne Schilling, Elisabeth Langendoerfer, Imke Schreiner und Brinja Sefrin mit ihrem Trainer Friedhelm Foerster stehen mit 28:0 Punkten ungeschlagen an der Tabellenspitze. Vier Spieltage vor Saisonende stehen sie damit schon als Meister fest und haben damit auch in ueberlegener Manier den Aufstieg geschafft.

Mit den gezeigten Leistungen koennen sie beruhigt in die Zukunft blicken und hoffen, daß sich dann ein paar Zuschauer mehr in die Halle verirren.

Die Herrenmannschaft besteht nach dem Weggang von drei Leistungstraegern nur noch aus 7 Stammspielern, was auch der Hauptgrund fuer den unteren Tabellenplatz ist. Der drittletzte Tabellenplatz reicht zwar zum Klassenerhalt, spiegelt aber bei weitem nicht das Leistungsvermoegen der Mannschaft wieder. Mit etwas mehr Glueck koennten sie ebenso wie die Damen vorne mit dabei sein. Ziel ist deshalb, den Zusammenhalt der Mannschaft zu festigen und zu dem bestehenden Team Steffen Baeuerle, Boris Krenzer, Stefan und Thomas Mueller, Matthias Merscher, Matthias Weickart und Andreas Muehlbauer neue Spieler hinzuzugewinnen. Alle, die Lust dazu haben, mitzuspielen, sind bei uns herzlich willkommen.

(D.F.)

# JUBILÄUMSTURNIER

Zum 10. Mal

## Der VIERBURGENCUP

**WO: NECKARSTEINACH  
VIERBURGENHALLE**

**WANN: 8+9 SEPTEMBER 1990**

**AUSRICHTER: DIE VOLLEYBALLER**

**Am Samstagabend: GROSSE FETE !!!**